

enviaM

Netzwerk bringt Mehrwerte

[20.05.2016] Zehn Stadtwerke nehmen am Energieeffizienz-Netzwerk der enviaM-Gruppe teil. Sie werden unter anderem bei der Einführung eines Energie-Management-Systems unterstützt.

Am Netzwerk zur Verbesserung der Energieeffizienz der enviaM-Gruppe nehmen inzwischen zehn Stadtwerke aus Mitteldeutschland teil. Ziel ist es, die lokalen Versorger bei der Energieeinsparung und der CO₂-Reduktion zu unterstützen ([wir berichteten](#)). Torsten Sperling, Leiter Energieversorgungsunternehmen von enviaM und MITGAS, erklärt: „Das Energieeffizienznetzwerk für Energieversorger ist das älteste der enviaM-Gruppe. Nach nunmehr neun Monaten Zusammenarbeit haben wir bereits eine gut funktionierende Gemeinschaft, die den Partnern Mehrwerte bringt.“ Allen Teilnehmern werde für Mitarbeiter eine zweistufige Ausbildung zum TÜV-geprüften Energie-Management-Beauftragten angeboten. Zudem unterstützt enviaM die Stadtwerke bei Energieaudits oder der Einführung eines Energie-Management-Systems. Weitere Maßnahmen sind geplant. Torsten Sperling: „Derzeit erarbeiten wir konkrete Einsparziele, die für alle Teilnehmer gelten und gleichzeitig als Ansporn dienen, die Netzwerkarbeit konsequent weiterzutreiben.“

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, enviaM, Energie-Management-System